
Subject: Warum heutzutag noch Strip?
Posted by gögginger  on Sat, 07 Aug 2010 15:33:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab mal ne Frage an Euch alle! Warum machen noch viele heutzutage Strips? Ist doch blöd
eine Narbe danach zu tragen, wenn es auch anders geht (FUE). Hab ein Problem mit der
Haarlinie. Was ist besser? 

Subject: Aw: Warum heutzutag noch Strip?
Posted by luqi on Sat, 07 Aug 2010 15:38:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei kleinen OPs 1000-3500 Grafts würde ich heutzutage immer FUE empfehlen, evtl. auch bei
manch grösseren da spielen aber andere Faktoren noch ne Rolle.

Hier ein Bsp. wie ich vorgehen würde wenn man nur mit der Haarlinie in der ersten OP beginnt
und später dann weiter:

 http://alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=msg&th=1 370/

Subject: Aw: Warum heutzutag noch Strip?
Posted by NW5a on Sat, 07 Aug 2010 17:31:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielleicht benutzt du einfach mal die Suchfunktion. Das Thema hatten wir gerade mühselig
durchgekaut. Ich denke zum 100sten Mal und wenn man nur mal ein bisschen das Forum
durchliest, dann findet man die entsprechenende Threads dazu.
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